

Obstáculos en la Universidad

El Defensor del Pueblo andaluz advierte en su último informe de la necesidad de completar la accesibilidad de los 336 discapacitados que estudian en la UGR · Las principales barreras son "normativas, organizativas o de infraestructuras"

A. BEAUCHY / GRANADA | ACTUALIZADO 18.01.2009 - 01:00

0 comentarios 1 voto    

Entrar en la facultad, tomar un café entre clases, ir a la biblioteca o simplemente ir al servicio puede ser una tarea titánica para más de 300 estudiantes de la Universidad de Granada (UGR). Han pasado 16 años desde que se aprobó el decreto 72/1992 en el que se exigía a los centros docentes una progresiva adaptación de sus edificios públicos y todavía están los deberes por hacer en Granada.

El último informe que ha publicado el Defensor del Pueblo andaluz, José Chamizo, llamado *Universidades y Discapacidad*, concluye que hoy en día los universitarios que sufren alguna discapacidad cuentan con mejores medios que sus antecesores, pero todavía se enfrentan a muchas barreras que "comportan auténticos incumplimientos de la legislación vigente en materia de derechos de este colectivo".

El pasado curso fueron 336 los alumnos discapacitados que estudiaron en algún centro de la UGR, mayoritariamente hombres (172), en edades comprendidas entre 18 y 22 años (89), con una discapacidad física (181), y estudiantes de Ciencias de la Educación (39), según los datos proporcionados por la Oficina de Asistencia Social dependiente del Vicerrectorado de Estudiantes.

El estudio del Defensor del Pueblo concluye que en la UGR "existe una buena accesibilidad de entornos, aulas y espacios docentes e instalaciones complementarias, a excepción de los señalados como negativos por los propios centros".

Esos puntos negros están localizados principalmente en Ciencias de la Actividad Física y el Deporte, que carece de un acceso adaptado en el Salón de Grados; Documentación, con una difícil accesibilidad de su entorno; Medicina, que no cuenta con una vía adaptada a la cafetería; y Derecho, que tiene un entorno difícil y no permite a los discapacitados entrar en la cafetería o en la secretaría.

Aunque la mayor denuncia que recibe la institución superior granadina no está en las barreras arquitectónicas, sino en la adaptación de sus estudios a cualquiera de las discapacidades detectadas: física, auditiva, visual o psíquica. "Salvo algunos casos puntuales, la mayoría de las veces no se contemplan", apunta el informe hecho público a principios de enero. En este apartado destaca la Facultad de Bellas Artes, que sólo cuenta con megafonía; Ciencias del Trabajo y Ciencias de la Salud, que únicamente adaptan los exámenes; y Económicas y Empresariales, Filosofía y Letras, Medicina, Odontología y Arquitectura, que no consideran necesaria esta medida. Es un ejemplo a seguir la Facultad de Derecho y, en cierta forma, Ciencias de la Educación, Documentación y Ciencias de la Actividad Física y el Deporte.

Otro de los aspectos valorados en el análisis son los servicios específicos para la atención del alumnado con discapacidad, entre los que se citan los servicios de apoyo y los órganos de evaluación, planificación o seguimiento. Ni Ciencias del Trabajo, ni Medicina, ni Odontología, ni Ciencias de la Salud, ni Filosofía y Letras cuentan con alguno de estos servicios. Esta última además destaca por carecer de una de las medidas más secundadas: los cupos de reserva para discapacitados. El propio Chamizo ha dicho que los principales obstáculos a los que se enfrenta este sector de la sociedad son de carácter "normativo, organizativo o de infraestructuras". Eso sí, "todos los alumnos de la Universidad de Granada obtienen exención de tasas y cupos de reservas, de acuerdo con su normativa interna".

0 comentarios 1 voto    

Enlaces Patrocinados

Encuentra ya a tu pareja ideal con EasyFlirt.com

Conoce nuestra nueva versión. ¡Prueba Gratuita! A que esperas

Mujeres latinas hermosas, conócelas

Consiguelas ya mismo aquí, encuentra la mujer de tus sueños

GALERÍA GRÁFICA

Batida contra las peleas de perros

El Ayuntamiento captura cinco canes peligrosos entre Almanjáyar y Cartuja

GALERÍA GRÁFICA

Los Reyes, en Granada

Melchor, Gaspar y Baltasar recorrieron el centro de la ciudad

GALERÍA GRÁFICA



Nueva sede de Policía Nacional

El ministro del Interior ha inaugurado las nuevas instalaciones

ENCUESTA

¿Cómo afronta usted las rebajas de este año?

Han contestado 218 personas

- Como cualquier otro año
- Con prudencia, por la crisis
- No voy a gastar más

VOTAR

[Ver resultados](#)

GALERÍA GRÁFICA



Don Felipe y Doña Letizia visitan Granada

Don Felipe y Doña Letizia han visitado la Cámara de Comercio de Granada.



DESCÁRGUESE EL PATRIA

La edición aniversario de su cierre, en pdf

ANUARIO JOLY 2008

Las noticias más relevantes del año, artículos de reflexión, imágenes, gráficos y cuadros estadísticos.